



倉橋っ子便り

10月号
令和5年10月6日

道徳科授業参観・学級懇談会 ありがとうございます

9月は厳しい残暑が続きましたが、10月を迎え、澄み切った青空や爽やかな風、朝夕聞こえてくる虫の音に、ようやく秋の訪れが感じられるようになりました。教室を回ると、1年生が種の収穫が終わったアサガオのつるでリースを作ってうれしそうに見せてくれました。学校も「実りの秋」を迎えようとしています。

さて、保護者の皆様には、9月12日(火)の道徳科授業参観及び学級懇談会に多数ご参加くださりありがとうございます。今回は、本校の道徳教育の目標を受け、「個性(自分のよさ)の伸長」「規則の尊重」「節度」に係る主題の授業を見ていただきました。読み物教材の登場人物の心情や判断について、自分の経験と関わらせながら考え、話し合い、それぞれの主題に対する意識を高めることができました。振り返りでは日常化・行動化に向けた決意の言葉を述べている子供たちも見られました。こうした授業を通して、実際に出合う様々な場面で、自ら考え、正しく判断し、実行することができるようになってほしいと願っています。ご家庭でも授業についてお子さんと話し合う時間をもっていただけたらと思います。

これからも、学校・家庭・地域で、学んだことを実行している姿をしっかりと認め褒めることで、心も体も健やかな倉橋っ子を育てていきたいと思っています。



笑顔と感動がいっぱいの修学旅行

6年生は、9月20日(水)、21日(木)に山口方面へ修学旅行に行ってきました。みんなで「4S」を大切にして、笑顔と感動がいっぱいの楽しい二日間を過ごすことができました。4つのSとは…

- 「S a f e t y」…命を守るためのき安全な行動
- 「S p e e d y」…時間を守るための5分前行動
- 「S m a r t」…かかわった人が気持ちよくなる礼儀正しくスマートな言動(あいさつ・マナー)
- 「S m i l e」…笑顔があふれる あったか行動・あったか言葉

です。どれも日頃から倉橋小学校で目標にして取り組んでいることです。全員が元気に参加し、学校で身に付けた力を校外でもしっかりと発揮できたことをとてもうれしく、頼もしく感じました。また、雄大な自然や歴史、文化等に直接触れ、仲間と感動を共有できた体験は、これからの学校生活をさらに豊かなものにするでしょう。最高学年としてさらにパワーアップして帰ってきた6年生は、益々張り切って生き生きと活躍しています。

そして、いつもお世話になっている6年生のために、「無事に帰って来てね。」の思いを込めてかわいいお守りを作ってくれた1年生。6年生がいない2日間、学校や登下校のリーダーとしての役割を立派に引き継いだ5年生。…行事を通して「かかわり つながり 学び続ける」倉橋っ子の姿に心が温かくなりました。



「大きなあじさいイベント」 ～「あいさつ名人」になろう～

9月の生活目標は「自分からあいさつ」でした。2学期は1学期から取り組んでいる「大きなあじさいあいさつ」を広げようと、児童委員会の子供たちが「大きなあじさいイベント」を企画し、全校児童・教職員の投票で「あいさつ名人」を決定して表彰しました。倉橋っ子の合言葉「大きなあじさい」とは「大きな声で相手の目を見て自分から先にいつでもどこでもだれとでも」あいさつをしようというものです。期間中は、特に気持ちのよいあいさつが交わされ笑顔も広がりました。地域でも自分から進んであいさつができるようになってほしいと思います。



「あいさつ名人」の皆さん

- 【1年】 岩本 悠奈 さん
- 【2年】 堀 紗和 さん
- 【3年】 山本 吏玖 くん
- 【4年】 岩本 杏奈 さん
林 佐和音 さん
- 【5年】 坂井 勇大 くん
大須賀結依 さん
古川いろは さん
- 【6年】 二鹿 希海 さん
サイカ レイ さん
一三奏菜 さん
水場 来璃 さん

呉市小学生童話大会



10月1日(日)に開催された「第70回呉市小学生童話大会」に、本校を代表して4年生の城山可帆さんが出場しました。城山さんは、「世界一美しいぼくの村」(小林 豊)を全て覚え、声の強弱や間の取り方に加え、表情や視線で物語の世界を豊かに表現し、優秀賞を受賞しました。本番前に全校朝会で披露したところ、子供たちは感動し、よかったところや応援メッセージを進んで伝えていました。仲間の応援も力となり本番で練習の成果を出し切ることができました。

～中学校の先生による協働授業～

倉橋学園では、施設一体型小中一貫教育校ならではのよさを生かして、中学校の先生が高学年を指導する協働授業を計画的に行っています。協働授業を通して小学生は、中学校教員の専門的な指導を受けることができ、さらに力を発揮することができます。子供たちも楽しみにしており主体的に学ぶ姿が見られます。

9月から5、6年生は、呉市小学校陸上記録会に向けての取組が始まり、体育の授業で中学校保健体育科の五十川先生に陸上競技の指導を受け、一生懸命練習に励んでいます。また、4年生は総合的な学習の時間に、理科がご専門の荒本校長先生から倉橋の海の生き物について事前指導を受け、興味・関心をもって地域の「海辺の教室」に参加し積極的に活動することができました。本年度は、算数科、理科、図画工作科、外国語科でも協働授業で中学校の先生方にお世話になります。

走り幅跳びの踏み切りのタイミングについてアドバイスをいただきました。【5,6年体育】



荒本校長先生に倉橋の海にいる魚の名前を教えてくださいました。【4年総合的な学習の時間】



～第2回学校関係者評価委員会開催～

9月27日(水)に第2回学校関係者評価委員会を開催しました。学校評議員や地域の方に、児童委員会の児童による「いじめ撲滅キャンペーン」の取組発表を聞いていただいた後、各学級の授業を参観していただきました。そして、学校が設定した目標や上半期の取組、成果と課題を説明し、子供たちの様子、今後の方策等について温かい励ましの言葉やご意見をいただきました。下半期の教育活動に生かしてまいります。

- ・ タブレットを活用した学習が進んでいる。今後もキュビナを効果的に活用したドリル学習により、学力のさらなる定着を図ってほしい。
- ・ 結果の数値にこだわりすぎず、子供一人一人の伸びを大切にしてほしい。
- ・ 倉橋学園の子供たちのがんばりを新聞等で見たり聞いたりするのはうれしい。作文や絵画等いろいろなことにチャレンジさせてほしい。また、倉橋図書館等、地域の施設を積極的に活用してほしい。 【参加者の声から】



お知らせ

教育相談の充実を図り、子供たちが心も体も元気に、安心して学校生活を送ることができるように、スクールカウンセラーが派遣されています。お子さんのことで心配なことや困っていること、悩み等ございましたら、遠慮なくご連絡ください。また、毎月第3火曜日は、ふれあい相談日としています。お気軽にご相談ください。

※ 本校のスクールカウンセラー 小谷恵子先生による2学期の相談日(10月以降)

10/11(水) 10:00～13:30
11/8(水)・12/13(水) 13:30～16:30

